

De López y su palabra

Publicado por: Chaloaranda

Publicado el : 4-10-2020 6:01:52

“Que la boca ya no abra . . .”

López necesita, urgente,
un asesor que lo oriente
a que cumpla su palabra
para que no se haga magra.

Daré, aquí, el antecedente
pa' que se entere la gente:
el martes, por la mañana,
lanzó su hablada temprana.

De que renuncia, se marcha,
si en la oposición hay marcha
de cien mil manifestantes,
hoy, se juntaron bastantes.

Muchos más de los cien mil,
cerca de doscientos mil
llegaron hasta la plancha
que, por cierto, es muy ancha.

Del Zócalo, hasta un Notario
dio fe en el anecdotario,
para la historia más pura,
para que no quede duda.

El desafío, satisfecho,
la condición todo un hecho,
se concretizó la hazaña
que exigió aquella mañana.

De tal forma, pido a Andrés
que no le dé, al fin, revés,
que, por favor, no se raje,
que incumplir sería un ultraje.

A su palabra tan fina
que merece honra genuina,
que prepare su mudanza
a Palenque sin tardanza.

Pero ya, cualquier día de estos

que se vaya sin pretextos,
hasta allá, hasta “La Ching . . .”,
su Quinta tan renombrada.
Autor: Lic. Gonzalo Ramos Aranda
Ciudad de México, a 03 de octubre del 2020
Reg. SEP Indautor No. (en trámite)